

**ANALISIS PERAN PROGRAM ACCURATE ACCOUNTING SOFTWARE PADA
EFEKTIVITAS PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN STUDI PADA
MAHASISWA AKUNTANSI
TAHUN 2017 – 2019**

Rakha Andi Wiguna¹

Institut Ilmu Sosial dan Manajemen STIAMI, Jakarta
rakaandiwiguna05@gmail.com¹

Abstract. This research aims to find out how to analyze the role of the Accurate Accounting Software program on the effectiveness of preparing financial reports for accounting students in 2017 - 2019. This type of research is qualitative research. The research instrument is an interview guide. The conclusion of this research is that accounting information systems are very important for educational and business needs. because it will make it easier for an accountant to prepare and report financial reports and can cut time more quickly.

Keywords: *The Effectiveness Of Preparing Financial Reports, Accounting, Accounting Student, Accounting Information Systems, Accurate Accounting Software property marketing and selling strategies and costs*

PENDAHULUAN

Perkembangan teknologi yang sangat pesat di era globalisasi ini telah memberikan banyak manfaat dalam kemajuan diberbagai aspek sosial. Manusia sebagai pengguna teknologi harus mampu memanfaatkan teknologi yang ada saat ini, maupun perkembangan teknologi tersebut. Generasi mahasiswa calon akuntan merupakan salah satu potensi besar bagi kekuatan bidang ekonomi karena jumlahnya yang relative banyak. Dalam mengerjakan tugas akuntansi, sering sekali mahasiswa mengalami kendala dalam mengerjakan soal akuntansi secara manual. Selain karena banyaknya mahasiswa yang sering salah catat, pengerjaan akuntansi secara manual juga memakan waktu banyak terlebih khusus dalam penyusunan laporan keuangan. Hal itu tentu tidak efektif dan efisien. Untuk itu dibuatkanlah aplikasi software yang bernama "Accurate Accounting Software". Aplikasi Accurate Accounting merupakan program akuntansi dan keuangan yang dirancang untuk memenuhi kebutuhan perusahaan dalam hal pencatatan akuntansi dan keuangan (manual book). Berdasarkan latar belakang penelitian diatas, maka

penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul "Analisis Peran Program Accurate Accounting Software Pada Efektivitas Penyusunan Laporan Keuangan Studipada Mahasiswa Akuntansi Tahun 2017 - 2019".

KAJIAN LITERATUR

Sari, Vitria Purnama (2019) tentang "Pengaruh penguasaan penggunaan aplikasi Accurate Accounting dan pengetahuan pembelajaran akuntansi keuangan terhadap hasil belajar mahasiswa pendidikan ekonomi angkatan 2017". Dan tujuan penulisan ini untuk mengetahui pengaruh penguasaan pengguna aplikasi accurate accounting terhadap hasil belajar mahasiswa pendidikan ekonomi angkatan 2017, pengetahuan pembelajaran aplikasi accurate accounting terhadap hasil belajar mahasiswa pendidikan ekonomi angkatan 2017 dan penguasaan pengguna aplikasi accurate accounting terhadap hasil belajar mahasiswa pendidikan ekonomi angkatan 2017. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif *ex psot facto*. Hasil dari penelitian dapat disimpulkan Berdasarkan hasil analisis statistic untuk menguji hipotesis, maka diambil kesimpulan bahwa penguasaan pengguna aplikasi accurate

accounting berpengaruh terhadap hasil belajar mahasiswa pendidikan ekonomi 2017, pengetahuan pembelajaran akuntansi keuangan berpengaruh terhadap hasil belajar mahasiswa pendidikan ekonomi tahun 2017 dan penguasaan penggunaan aplikasi accurate accounting dan pengetahuan pembelajaran akuntansi keuangan berpengaruh terhadap hasil belajar mahasiswa pendidikan ekonomi angkatan 2017.

METODE PENELITIAN

Peneliti dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, karena permasalahan berhubungan dengan manusia secara fundamental dan bergantung pada pengamatan. Menurut Moleong (2011:6) bahwa : “ Penelitian kualitatif adalah penelitian yang dialami oleh subjek penelitian, misalnya perilaku, persepsi, motivasi, tindakan dan lain-lain secara holistik dan dengan cara deskripsi dalam bentuk kata-kata dan bahasa. Pada metodesuatu konteks khusus yang alamiah dan dengan memanfaatkan berbagai metode ilmiah”.

PEMBAHASAN

Efektivitas Software Accurate

Dari hasil wawancara diperoleh gambaran bahwa Accurate sangat membantu mahasiswa dalam penyusunan laporan keuangan. dibuktikan dengan banyaknya responden yang bilang “Iya”, dimana dengan Accurate mahasiswa tinggal menginput setiap transaksi dan sistem secara otomatis akan menyusun laporan keuangan dan juga dengan Accurate setiap tugas yang diberikan oleh dosen dapat dikerjakan secara efisien dan efektif

Dari hasil wawancara, diperoleh gambaran bahwa Accurate dapat membantu mahasiswa dalam mengerjakan setiap tugas yang diberikan dosen secara efektif.

Dibuktikan dengan banyaknya responden yang bilang “iya”, dimana mahasiswa berpendapat dengan adanya Accurate pengerjaan tugas dosen bisa lebih menghemat waktu dan tenaga dan yang pasti mudah digunakan, namun demikian ada responden yang mengatakan “ tidak “ karena Accurate hanya mencakup pembuatan laporan keuangan untuk perusahaan jasa dan dagang, tidak untuk costing dan pajak.

Dari hasil wawancara, diperoleh gambaran bahwa Accurate dapat membantu mahasiswa dalam membaca laporan keuangan. Dibuktikan dengan banyaknya reponden yang bilang “ Iya “ , dimana Accurate bisa memberikan hasil laporan keuangan yang cukup rinci dan dapat dengan kebutuhan para pemakai informasi keuangan.

Dari hasil wawancara, diperoleh gambaran bahwa mahasiswa pernah mengalami kendala ketika mengoprasikan Accurate mayoritas diantaranya mengalami kendala ketika baru pertama kali mengoprasikan software Accurate karena masih belum familiar lainnya seperti kadang eror, lalu ada beberapa post akun yang belum ada di Accurate, dan kesalahan dalam pencatatan transaksi yang mana transaksi yang sudah direkam tidak bisa di ubah alias sudah terkunci walaupun begitu ada beberapa responden yang merasa tidak mengalami kendala ketika mengoprasikan software Accurate karena menurut responden tersebut, setiap kendala yang ada di Accurate bisa dilacak dan diatasi.

Dari hasil wawancara melalui googleform, diperoleh gambaran bahwa software Accurate memiliki banyak kelebihan ketika mahasiswa sedang menyusun laporan keuangan seperti aplikasinya yang sangat user friendly, setiap kesalahan transaksi mudah diperbaiki, mempermudah memperoleh laporan keuangan untuk perusahaan, setiap user dapat diatur dalam pembatasan pengguna, misal user 1 bisa

menghapus dan mengubah transaksi dan user 2 hanya bisa menginput transaksi saja, penyanjian modul yang cukup baik, mudah digunakan, tampilan yang cukup menarik bagi profesional dan pemula, pembuatan laporan keuangan yang menjadi praktik dan dapat diterapkan dengan mudah, sesuai dengan PSAK dan perpajakan Indonesia dan mata uang yang digunakan sudah rupiah, fitur-fitur yang mudah dipahami, dengan Accurate dapat menyusun laporan keuangan dengan efisien waktu, tenaga dan biaya, tersedia bahasa Indonesia dan menu didalamnya tidak ribet, software Accurate dapat menghitung item/barang, diskon, invoice maupun diskon pembayaran, tampilan software yang dapat diubah dan banyak fitur yang bisa menambahkan banyak perusahaan.

Dari hasil wawancara melalui googleform, diperoleh gambaran bahwa software Accurate juga memiliki kekurangan, misalnya software Accurate ketergantungan dengan komputer induk, jika komputer induk mati maka Accurate disetiap komputer tidak akan bisa dijalankan, dalam eksport laporan yang banyak ke format excell cukup lama dan terkadang gagal terekspor, jaringan menjadi lambat dan slowrespond bila digunakan banyak user yang menggunakan Accurate, tidak semua aplikasi bisa digunakan dan bahkan harus mengulang pengisian data, lalu Accurate tidak dapat di custom dan harus mengikuti alur realtime, tampilan yang masih kaku, jika terjadi kesalahan input cukup sulit untuk diubah, terkadang masih suka salah mengartikan tombol dan panel yang ada didalam software Accurate, fitur menu yang kurang lengkap dan tidak intuitif untuk menambahkan variable pada laporan keuangan harus menggunakan rumus yang sulit dibaca.

SIMPULAN

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang bertujuan untuk mengetahui peran software Accurate terhadap efektifitas penyusunan laporan keuangan, studi pada mahasiswa jurusan akuntansi. Data diperoleh dengan melakukan wawancara secara virtual kepada mahasiswa jurusan akuntansi tahun 2017 sampai tahun 2019.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa software Accurate sangat efektif dalam penyusunan laporan keuangan. Mahasiswa jurusan akuntansi sangat terbantu dengan adanya software Accurate, selain karena berbahasa Indonesia, fitur banyak yang sangat membantu, memiliki banyak modul dan sesuai dengan PSAK, software Accurate juga sangat mudah digunakan dan dipelajari oleh mahasiswa jurusan akuntansi. Karena Accurate, mahasiswa hanya menginput setiap transaksi yang ada dan secara otomatis laporan keuangan akan tersusun secara rapih dan mudah dibaca. Walaupun begitu, Accurate juga memiliki beberapa kekurangan misalnya masih ketergantungan dengan komputer induk, terkadang eksport laporan banyak ke format excell yang cukup memakan waktu banyak terkadang juga gagal, software-nya yang kadang lemod dan ngefrezz, karena online terkadang jaringan lambat dan slowrespond karena banyaknya user yang pakai sehingga membutuhkan jaringan internet yang cepat, tampilannya yang masih kaku dan minimnya informasi update software. Meskipun begitu software Accurate tetap menjadi pilihan mahasiswa jurusan akuntansi.

DAFTAR PUSTAKA

Sari, Vitria Purnama (2019). "Pengaruh penguasaan penggunaan aplikasi Accurate Accounting dan pengetahuan pembelajaran akuntansi keuangan terhadap hasil belajar mahasiswa pendidikan ekonomi angkatan 2017"

<https://repository.unja.ac.id/20484>
/ Diakses pada 14 Agustus 2019

Redaksi. Definisi Teori Akuntansi
<https://kamus.tokopedia.com/t/teori-akuntansi> / Diakses pada 16 Mei 2019.

Redaksi, Jenis Penelitian
<https://core.ac.uk/download/pdf/144077571.pdf> / diakses 15 Mei 2019

Redaksi, Pendekatan Penelitian
<https://core.ac.uk/download/pdf/144077571.pdf> / diakses 15 Mei 2019